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РАСЦВЕТ РЕЖИМА «НОВОГО ПОРЯДКА» В РЕСПУБЛИКЕ ИНДОНЕЗИЯ 

В статье исследуются вопросы, связанные с эволюцией индонезийского государства под управлением 

второго президента страны Сухарто во второй половине 70-х гг. ХХ столетия. Основное внимание уделено 

социальным, экономическим и политическим аспектам внутренней и внешней политики Индонезии в 

рамках режима «нового порядка». Именно ко второй половине 1970-х годов были преодолены 

общественно-политическая напряженность в стране, нестабильность, существовавшая в Индонезии со 

времен неудавшегося переворота в 1965 году и последовавшего за ним уничтожения Коммунистической 

партии Индонезии. Предложенная вторым Президентом Индонезии Сухарто новая идеология, несмотря на 

всю свою авторитарность, была принята многими слоями индонезийского общества как необходимая 

альтернативу коммунизму. Однако за внешней благополучностью режима «нового порядка» скрывались 

аспекты, которые в любой момент могли серьезно дестабилизировать ситуацию в Республике Индонезия. 
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The article considers the questions connected with the evolution of the Indonesian state under the governance 

of Suharto – the second president of the country in the second half of the 1970s. The attention is paid to the social, 

economic and political aspects of internal and external politics of Indonesia in the framework of the “new order” 

regime. It was in the 1970s when the public and political tension in the country, instability caused by the politic al 

revolt which failed in 1965 and following after that the destruction of the Indonesian Communist Party were 

overcome. The new ideology put forward by President Suharto, irrespective of its authoritarianism, was accepted 

by many layers of Indonesian society as a necessary alternative to communism. Though the “new order” seemed 

successful there were hidden aspects that could dramatically destabilize the situation in the Republic of Indonesia.  
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